

Mit den Profis auf der Audimax-Bühne: die Paintner "Kalkspätzchen"

Foto: privat

## "Spätzchen" auf ABBA-Bühne

## GROSSAUFTRITT Paintner Kinderchor trotzt dem Lampenfieber und einer Überraschung

PAINTEN/REGENSBURG. Mit mächtigem Lampenfieber standen sie auf der Bühne im Regensburger "Audimax", die 17 Paintner "Kalkspätzchen". Aber anmerken haben sie sich das nicht lassen, die jungen Sänger unter Leitung von Raphaela Geß. Und so bekamen sie denn auch kräftigen Applaus für ihren Auftritt bei der "ABBA Mania"-Show. Die "Küken" des Männergesangsvereins Paintner Kalkspatzen hatten sich für diesen Auftritt erfolgreich beworben: Gesucht war ein Kinderchor, der beim Song "I have a dream" die dritte Strophe mitsang. Ein Auftritt vor über tausend Menschen, und dazu noch mit einem englischen

Lied – kein Wunder, dass die Sechs- bis Elfjährigen schon wochenlang dem großen Tag entgegen fieberten, schildert Geß. Dieser Tag brachte erst mal eine unangenehme Überraschung: "Das Lied wurde tiefer gesungen als es in den Noten stand, die wir für die Proben bekommen hatten", schildert die Chorleiterin. Weil sich das erst bei der Generalprobe zeigte - "mussten wir erst nochmal üben". Aber die wochenlange Vorarbeit machte sich dann bezahlt: Der Auftritt verlief fehlerfrei, "und laut gesungen haben die Kinder auch, obwohl wir nur ein Mikro hatten", resümiert Raphaela Geß zufrieden. Zum Glück waren die Paintner

Jung-Stars schon im ersten Teil dran. Die zweite Hälfte des Abends konnten die Kids dann ganz entspannt von den reservierten Zuschauerplätzen aus verfolgen. So entspannt, dass sich das eine oder andere Spätzchen zu guter Letzt ein Nickerchen gönnte... (hu)

## NÄCHSTER AUFTRITT IN SICHT

- > Als Nächstes treten die "Kalkspätzchen" am Sonntag, 15. Mai, auf: bei der "Chorbegegnung" des Sängerkreises Kelheim, die in Painten stattfindet.
- > **Die Kinder** werden sowohl allein als auch gemeinsam mit dem Kalkspatzen-Jugendchor singen.